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審 議 結 果 

会 議 名 令和４年度 第１回川口市学校給食運営審議会 

開 催 日 時 令和４年６月３０日（木）／午後１時３０分～午後２時４０分 

開 催 場 所 川口市役所第一本庁舎 ６０２・６０３会議室 

出 席 者 

（会長に◎、副会長に

○） 

〇嶋根 謙太、山森 裕之、伊藤 公介、林 美津子、 

鈴木 恵子、新井 恵、佐々木 小百合、須山 恵美子、 

星野 泰久、三谷 清隆、小林 まゆみ、髙橋 えみ、 

梅本 魔子 

（教育委員会事務局） 

茂呂教育長、狩野学校保健課長、竹内管理係長、藤倉給食第１係

長、大和給食第２係長、江森指導主事、吉田主事、山田主事補 

 

議 題 

１ 令和３年度事業報告並びに令和４年度事業計画 

２ 令和４年度川口市学校給食実施状況報告 

３ 学校給食における食物アレルギー対応について 

４ 物価高騰による学校給食費の対応につい 

公開／非公開の別 一部非公開 

非 公 開 の 理 由 川口市情報公開条例第７条第６号に該当 

傍 聴 人 の 数 ０人 

会 議 資 料 令和４年度 第１回川口市学校給食運営審議会資料 

審 議 経 過 別紙のとおり 

そ の 他 
 

 



審 議 経 過 

 

 議題１ 令和３年度事業報告及び令和４年度事業計画について 

      事務局が説明 

【質疑】  なし 

 

 議題２ 令和４年度川口市学校給食実施状況報告 

      事務局が説明 

【質疑】  なし 

 

 議題３ 学校給食における食物アレルギー対応について 

      事務局が説明 

【質疑応答概要】 

 〇委 員 医師が検討委員会の委員にならないまでも、専門的知見から適宜助言でき

るような体制を早めに整備してもらいたい。 

 〇事務局 医師監修のもとマニュアルを作成している他自治体の事例もある。今後、

医師・専門医の助言が取り入れられる体制づくりを検討していく。 

  

議題４ 物価高騰による学校給食費の対応について 

     学校保健課長が説明 

【質疑応答概要】 

〇委 員：今年度下半期分についての対応とのことだが、上半期分はどうなるのか。 

 〇事務局：上半期分については、概ね現在の学校給食費で献立内容を工夫しながら対

応している状況である。学校給食費は年間通じての価格であり、年間で考

えて献立を調整していく。 

〇委 員：物価高騰は今年度だけなのかと考えるとそうは思えない。栄養士も、現在

の単価で質を保った給食を提供し続けていくことは難しいとの意見であり、

学校給食費の単価を見直す時期に来ているのではないか。 

 〇事務局：物価については予測がしづらく、高止まりとなる可能性もある。学校給食

費については、教育委員会が議事として審議する。審議にあたっては、本

審議会に諮問のうえ、最終的に教育委員会で判断することとなる。今回こ

のような意見が委員から出たことは、次回の教育委員会で報告させていた

だく。そのうえで、教育委員会で価格改定が必要ということになれば、本

審議会を改めて開催し、ご意見を伺うことになる。  

   



〇委 員：議題とは少し逸れるが、新郷学校給食センターについて。 

       ５月末に給食センターで虫が出て、１週間ほど給食の提供が止まったこと

があった。一報があったのが、１１時頃でその日の給食はご飯と牛乳だけ

だった。次の日、ご飯と牛乳にアレルギーの心配のないふりかけがついた。

隣の中学校はその日はパンであったので牛乳との組み合わせはいいが、ご

飯と牛乳というのが本当につらかった。アレルギーの心配の無いものをス

トックしておくことはできないか。校長が何かしら対応すべきか考えたが、

アレルギーの心配があり学校で勝手に対応してはいけないと思い、何も対

応することができなかった。 

学校では子供たちに給食を出す前に検食をしているが、センターでも実施

しているのか。カレーライスが出たときに、サラサラな感じのカレーが出

たことがあり、職員室ではざわついた。他校では保護者から学校へ問い合

わせがあったとも聞いている。また、サクランボが２個のところ、急遽１

個になり、子供たちは楽しみにしていたので、子供たちから叫び声があが

った。事前に連絡はあったが給食費を払っている。正直な感想としては、

新郷給食センターには不安が残る。 

  〇事務局：新郷センターでコバエが混入し給食の提供に支障をきたしたことについて、 

ご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げる。 

ふりかけなどの準備をしておけばいいという意見はその通りであるが、準備

はしていなかった。新郷学校給食センターは約 7,300 食作っていて、緊急時

のために、学校保健課で約 1,000 食アレルギー物質の入っていないそのまま

食べられるカレーライスをストックしているが、大規模校１校分しか用意し

ていない状況で 7,300 食への対応はできなかった。 

新郷学校給食センターについては、その後消毒を実施し、発生源も特定でき

たため処置を行い、今はコバエ等の発生はないが、根本的な解決として夏休

み中に工事を行い、二度と虫が発生しないように努めていく。 

検食は、各センターで所長が配送前に実施している。 

サクランボの件についてもご迷惑をおかけした。状況にもよるが、欠品した

場合はアレルギーの関係もあり新たな献立を急に加えるということはでき

ないので、増量するなどの対応を行っている。最終的には年間を通じて給食

費が平等となるような配慮は行っている。 

 


